

NOUAN RANDO-CYCLOTOURISME

Rapport d'activités 2024

1) L'Ecole Française de vélo : activité phare du club, les adultes (cadres ou non) y consacrent leur samedi matin (au minimum) pour son bon fonctionnement. Les jeunes apprennent le pilotage, la mécanique, l'éducation routière, le plaisir de rouler ensemble, l'entraide.

28 samedis matin de 9h30 à 11h30 au départ de la salle des fêtes ont été consacrés aux séances au départ de Nouan le Fuzelier (6 annulations...)

19 jours pour des sorties spécifiques (dont 6 à la semaine jeune régionale). Ces sorties départementales, régionales ou nationales sont organisées spécifiquement pour les jeunes et nécessitent un déplacement.

- Rencontres jeunes départementales : La Chaussée St Victor, 3 jeunes, St Laurent -Nouan, 5, Cour Cheverny 1
- Concours d'Education Routière : départemental à Faverolles 1 jeune, régional à Lamotte-Beuvron 6 jeunes, National à Prayssac/Pont l'évêque 3 jeunes
- Critérium route et vtt : départemental à Sassy 5 jeunes, régional à Aubigny sur Nère 3 jeunes

Le 27 mai, **pour mai à vélo**, nos jeunes ont mis en place un parcours de maniabilité sur lequel tous les jeunes nouanais pouvaient s'exercer. Plus d'une dizaine de participants sont venus en profiter.

Pas de brevet **de 50 km** à vtt pour cause de mauvais temps.

Des entraînements spécifiques ont été mis en place le mercredi pour nos jeunes qualifiés au Concours National d'Education Routière

Résultats : en individuel :

- Challenge 41 des jeunes :

Imanol 1^{er}, Eliott second.

- Critérium départemental et régional vtt : ouverts au plus de 13 ans, Charlyne et Eliott avaient l'âge requis mais les plus jeunes pouvaient participer. Charlyne, Eliott, Louise, Imanol et Adelina étaient présents au départemental, Louise, Eliott, et Imanol au régional.
- Concours **départemental d'éducation routière** : **Imanol, 2^{ème}**
- Concours **régional d'éducation routière** : **Imanol 1^{er}, Louise 1^{ère fille}**
- Concours **national d'éducation routière** à Puy l'Evêque (Lot) : 3 jeunes pour représenter la région : Louise, Clémence et Imanol.

Imanol 1^{er}, champion de France, Louise 3^{ème} fille,

Imanol ne peut être qualifié dans l'équipe de France pour le concours Européen d'Education Routière à Paris parce que le règlement de la FIA interdit de participer plusieurs fois, dommage.

L'école

- Challenge du centre jeunes : 2^{ème} sur 8
- Challenge national des écoles : dans la catégorie moins de 25 jeunes, notre école est classée **10 ème/129** avec 165 points.

Si un jeune avait participé à toutes les sorties proposées, il aurait parcouru 847 km.

2)Le club:

La pratique se fait sur route et sur chemins (vtc ou vtt).

La communication s'effectue par les listes de diffusion spécifiques mises en place.

Les sorties vtt du dimanche matin de 9h à 12h voire 13h au départ de la salle des fêtes de Nouan sont toujours d'actualité mais la météo en a réduit la fréquence.

Jusqu'à 5 adhérents adultes se retrouvent pour les sorties balades du dimanche après-midi à 14h.

Mai à vélo le dimanche 28 mai après-midi : 1 famille présente.

Randonnée chez les clubs voisins uniquement avec Nouan la Ruche.

Vie fédérale : Le club est présent aux différentes assemblées générales (départementale, régionale et nationale). Cette année, nos **jeunes** ont de nouveau été mis à **l'honneur** par la région et le département. Les cadres continuent de se former.

2 membres sont toujours investis au niveau national : membre de la commission formation et de la commission Education routière pour l'un, coordonnatrice et responsable des juges officiels à l'Education

routière pour l'autre.

Ces deux membres ont mis en place et encadré un stage spécifique à la ferme de Courcimont pour entraîner l'équipe de France au concours européen de l'éducation routière.

L'action « **Nature propre** » a dû être annulée à cause de la mauvaise météo.

Le club a organisé et encadré une randonnée à l'occasion de la semaine bleue.

Activité intense pour le SRAV de mars à juin avec les classes de Lamotte et Nouan. Nous sommes intervenus 26 fois.

Intervention au collège de Salbris avec la prévention Maif (vérification des vélos).

Toujours présents au forum des associations de Nouan le 1er septembre avec la mise à disposition d'un parcours de maniabilité pour les jeunes.

Challenge de France : 25^{ème} /1617 inscrits avec 268 points

Au bilan national nous sommes 27^{ème} sur 2036 clubs de la catégorie avec 957 points

Si un adulte avait participé à toutes les sorties proposées, il aurait parcouru 1312 km.

Merci de votre écoute.